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 Réunion  vendredi 22 avril 2022 à 18h00, au Kyriad Mirande 

Présidence :   M. Daniel FONTENIAUD 

Présents :  

Patricia BEAURENAUD – Stéphane BONARDOT - Christophe CAILLIET – Daniel DURAND - 

Véronique GAMBEY - Jean-François GONDELLIER – Michelle GUERRA BORGES (représente 

Daniel ROLET) - Christophe NOGUES – Joëlle PARISOT - Bernard PAUTONNIER – Christian 

PERDU – Gérard POPILLE – Philippe PRUDHON – Jacques QUANTIN – Christian RENIER – 

Emmanuel SAILLARD – Michel SORNAY – Françoise VALLET – Nicolas VUILLEMIN – Thierry 

WANIART  

Excusés :  

Luc BRUDER – Jean-Marie COPPI (donne pouvoir à Christian PERDU) - Roland COQUARD 

(donne pouvoir à Daniel FONTENIAUD) – Joël GODARD - Fabrice JACQUES (donne pouvoir à 

Jean-François GONDELLIER) - Thierry MUNINGER - Michel NAGEOTTE - Alain RICHARD (donne 

pouvoir à Jacques QUANTIN) - Daniel ROLET (représenté par Michelle GUERRA BORGES) – 

Vincent SZMATULA 

Assistent à la 

séance :  

René FRANQUEMAGNE - Sébastien IMBERT – Laurent KLIMCZAK – Clément TURPIN  

 

1 –  APPROBATION DES PROCÈS-VERBAUX DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 25 MARS 2022 ET 

DU BUREAU DU 7 AVRIL 2022 

 Réunion du Conseil d’Administration 25 mars 2022 (procès-verbal publié sur le site le 6 avril 
2022) 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

. Réunion du Bureau du 7 avril 2022 (procès-verbal publié sur le site le 13 avril 2022) 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 

2–  INFORMATIONS DU PRÉSIDENT 

2.1 –  VAINQUEUR CHALLENGE MARYLOU DURINGER –  COLLEGE LES LENTILLERES  

Daniel FONTENIAUD a le plaisir d’informer les membres du Conseil d’Administration que la section 

sportive féminine du collège Les Lentillères de Dijon a remporté, vendredi au CNF de Clairefontaine, la 

deuxième édition du challenger Marylou DURINGER. Sébastien IMBERT se réjouit de la bonne 

collaboration avec le DFCO Féminin et son responsable Sébastien VIAULT sur cette section 

Les membres du Conseil d’Administration félicitent les élèves de la section et leur éducateur pour cette 

belle victoire. 

PROCÈS-VERBAL 

 CONSEIL D’ADMINISTRATION 
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2.2 –  POINT RH 

Christian PERDU fait un retour sur la dernière réunion du CSE concernant la mise en place de l’accord 

d’entreprise sur le télétravail et sur le refus de mobilité pour 9 salariés des antennes de Montbéliard et 

de Montchanin. 

Il précise le nombre de recrutement à faire, et le volume des candidatures reçues. 

 

2.3 –  POUSSOTS 

Jean-François GONDELLIER fait un point sur le dossier des Poussots. 

A ce jour, les travaux sur le Pôle Espoir et le Pôle Performance sont programmés à compter du 2 mai 

prochain. 

La réception du bâtiment principal est prévue fin août avec une disponibilité pour la Ligue mi-

septembre, après le passage de la commission de sécurité.  

2.4 –  RETOUR SUR LE SEMINAIRE DES ELUS DU 2 AVRIL DERNIER  

Daniel FONTENIAUD revient sur le séminaire des Elus qui s’est tenu le samedi 2 avril dernier. 

Celui-ci a permis de lancer la réorganisation des Pôles Elus, à la suite du nouvel organigramme de la 

ligue. Il revient sur les points essentiels évoqués. Il aborde ensuite le projet des Elus référents. 

La nouvelle organisation à finaliser devra l’être pour une mise en place progressive, et un 

fonctionnement opérationnel pour le 1er juillet prochain.  

Le séminaire des Elus du 10 juin devrait permettre de finaliser l’organisation, et en particulier les 

référents Elus. 

2.5 –  POINT SPORTIF : SITUATION CHAMPIONNATS 

Nicolas VUILLEMIN fait l’état des situations des compétitions Seniors G & F et Jeunes G & F. La situation 

actuelle est revenue en partie normale. Il rappelle les difficultés sur les reports des jeunes. 

Il confirme que le dernier rappel des règlements datant de 15 jours commence à réguler la situation. 
 

3 –  SITUATIONS COVID –  FIN DES CHAMPIONNATS ET REPORT DES RENCONTRES  

Daniel FONTENIAUD et Nicolas VUILLEMIN informe les membres du Conseil d’Administration des 

décisions du COMEX de la FFF concernant la fin des championnats et le report des rencontres liés à la 

situation COVID (annexe 1). Ils proposent d’appliquer ces décisions aux Compétitions Régionales sur les 

deux dernières rencontres- pour la régularité des championnats.  

Le Conseil d’Administration valide la proposition à l’unanimité. 
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4 –  REFORME DES CHAMPIONNATS NATIONAUX ET RETOUR DES ENQUETES  

Daniel FONTENIAUD et Nicolas VUILLEMIN présentent le projet de réforme de la pyramide des 
Championnats Nationaux féminins et masculins. 

Ils reviennent sur les réunions qui ont eu lieu avec les clubs pour les concerter sur les réformes, et 
présentent l’enquête qui a été réalisée. Une synthèse des résultats de cette enquête sera réalisée dans 
les prochains jours. 

Les clubs se prononcent très majoritairement pour la pyramide 1/3/8. 

 

5–  PLAN DE DEVELOPPEMENT ARBITRAGE  

Clement TURPIN présente le plan de développement de l’arbitrage « Recruter Plus et Fidéliser Mieux », 

qui a reçu un avis favorable du Bureau le 10 mars. Après différents échanges, celui-ci est validé à la 

majorité (une abstention) pour une mise en place dès la saison prochaine. 

 

6–  DEMATERIALISATION DE LA DEMANDE DE LICENCE   

Nicolas VUILLEMIN présente la situation concernant les demandes de licences dématérialisées dans les 

autres Ligues.  

Notre Ligue occupe toujours une peu enviable 12ème place. 

Il propose, pour permettre aux clubs des gains de temps importants, et éviter les erreurs de saisies, 

réduire la charge administrative, et permettre un processus de validation rapide, de rendre la 

dématérialisation de la demande de licence obligatoire à compter de la saison prochaine pour les 

renouvellement, joueurs et dirigeants. 

Un plan d’action incluant de la communication et de l’accompagnement des clubs sera mis en place. 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

7–  FORMATION : BILAN ET EVOLUTION  

Jacques QUANTIN présente un bilan inspiré par les données transmises par l’IFF (Institut de Formation 

du Football de la FFF) lors du dernier séminaire national de Formation et un focus sur l’IR2F Bourgogne-

Franche-Comté, ainsi qu’une perspective pour conclure. 
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8–  GROUPES PROJETS « PLAN STRATEGIQUE »  

Daniel FONTENIAUD revient sur la mise en place de 3 groupes de travail dans le cadre du plan 

stratégique sur les thèmes suivants :  

- L’accompagnement des nouveaux collaborateurs- (projet 8) 

- La mise en œuvre d’un programme d’échange avec les Districts (projet 10) 

- L’identification des missions pouvant faire l’objet d’un exercice en commun entre la Ligue et les 

Districts (projet 16) 

Il présente les candidatures des salariés et des Elus pour les groupes de travail. 

Ceux-ci feront l’objet d’une coordination :  

- Projet 8 : Anatole BARBIER et Roland COQUARD  

- Projet 10 : Etienne CORDIER et Joëlle PARISOT 

- Projet 16 : Jérôme POBELLE et Jean-François GONDELLIER 

Ces groupes débuteront leurs travaux dès maintenant avec comme objectif, un retour des propositions 

pour le 10 juin prochain. 

Le Conseil d’Administration valide à l’unanimité. 

 

8–  QUESTIONS DIVERSES  

Daniel FONTENIAUD confirme que la réunion avec la LFA pour les conventions d’objectifs se tiendra le 
16 mai. 

 

 

 

 

 

Le Président,       Le Secrétaire Général, 

 

Daniel FONTENIAUD      Jean-Marie COPPI 


